



#MOVIMIENTOCIUDADANO

AVALA COMO CANDIDATO A ÁLVAREZ MÁYNEZ

• Por primera vez en su historia, Movimiento Ciudadano tendrá candidato presidencial luego de que, en Asamblea Nacional Electoral, se designó a Jorge Álvarez Máynez como el abanderado naranja. Ante el grito de "Presidente, Presidente", el coordinador de MC en la Cámara de Diputados, indicó que en la boleta caben todos los Méxicos posibles y la ciudadanía contará con una tercera vía. "Se puede actuar con firmeza, se puede actuar de frente al gran problema de la impunidad, de la violencia y de la seguridad, sin recurrir a esa falsa disyuntiva", indicó. **ALMAQUIO GARCÍA**



FOTO: DANIEL OJEDA

HISTÓRICO

| • En asamblea, el partido naranja aprobó la designación.